

## Einladung

### Mahnwache mit Friedensgebet für Frieden, Freiheit und Demokratie

#### Die Ukraine braucht weiter unsere Solidarität!

Nach den Wahlen in den USA und während des Wahlkampfes in Deutschland gerät politisch einiges in Bewegung. Niemand weiß jedoch derzeit, wohin das führt.

Aber es bleibt dabei: Russland muss endlich diesen Terrorkrieg beenden! Wir wollen eine freie und demokratische Ukraine, die zu Europa gehört. Wir unterstützen weiterhin ukrainische Flüchtlinge, die bei uns Schutz suchen.

Die Kungelei der deutschen Rechten und Ultralinken mit Putin muss aufhören! *Wir* sind die Friedensbewegung, *wir* stehen ein für Demokratie und Vielfalt in Deutschland, gegen Hass und Hetze!

Dazu rufen wir auf mit Musik und Reden. Unser Friedensgebet unterstreicht die tiefe Friedenssehnsucht aller Menschen guten Willens für diese Welt. Dafür ziehen wir Kraft und Hoffnung aus unserem Glauben.

**29. Mahnwache mit Friedensgebet in Hösbach am Sonntag,**

**24. November 2024 – Beginn 14:00 Uhr (ca. 1 Stunde)**

**Hauptstraße in Hösbach - Junge Mitte (ca. 200 m nach Ortsende Goldbach)**

#### Mitwirkende:

##### Friedensgebet:

**Gemeindereferent Wolfgang Keller** (Pfarreiengemeinschaft Maria an der Sonne, Hösbach)

**Blick auf die aktuelle politische Lage: Gerhard Engel, Hösbach**

##### musikalische Beiträge:

**Achim Baier** (Trompete), **Kanon mit Dr. Josef Hofmann**

**Neu dabei: Stefan Kümmel, Klavier**

**Organisation und Moderation: Gerhard Engel, verantwortlich im Sinne des Presse- und Veranstaltungsrechts (Tel.: 0170.4553386)**

